

## Hospital con alma

**Señora Directora:**

Cuando uno conoce una institución como el hospital Pablo Tobón Uribe, se reconforta con la vida, es darse cuenta que aún existen personas con calidad humana, don de entrega y amabilidad. Todo lo anterior lo experimenté y quiero hacer público mi reconocimiento, tanto al cuerpo médico como al personal de enfermería, aseo, celaduría etc.

Calidad tienen todos y brindan calidad, por esta entrega es más que justo el premio que acaban de otorgarles.

Por mi parte y el de mi señora, aspiramos a que no decaigan en esa grandiosa labor y que con esa gran alma que tienen sigan brindando esperanza para todos tan necesaria.

*Atentamente.*

*Jairo Rico Vásquez*